

## الودائع لأجل محدد من بنك الفجيرة الوطني (الملكية الفردية) NBF TERM DEPOSITS (SOLE PROPRIETORSHIP)

### Term Deposit

We, National Bank of Fujairah PJSC ("us", "we" and the "Bank"), are pleased to confirm your application to open a term deposit has been received. Your deposit account will be governed by the NBF consumer terms

To accept our offer and open your deposit, kindly mark your consent on the checkbox provided on the main screen. Once accepted, there will be an agreement between us.

**Important Notice:** It is important that you read this offer and Consumer terms and conditions carefully. You should also consider seeking independent legal advice. It is particularly important for you to understand that you will be responsible for all fees and charges applicable to the deposit account.

If you do have any questions before you accept, please contact us.

#### 1. When are the terms binding on you?

You are not bound by the terms of this document until you have accepted the offer by providing your consent. Once you accept, you have the right to cancel the agreement within 5 business days of signing by notifying us in writing. Please note that we will not be able to operate the deposit until such time as this cancellation period has lapsed. If you do wish to waive this right to cancel, please tick the waiver checkbox.

The interest rate offered is as shown to you on deposit application screen. You will receive a deposit advice via e-mail once your deposit is successfully placed. Please note that this is subject to change if cooling off period is availed. The rate may also be changed if the deposit is closed on a premature basis.

#### 2. What terms apply to the deposit?

The deposit will be subject to the terms of this letter and also our NBF Consumer Terms.

#### 3. Interest on the deposit

Interest will be paid on this deposit based on the maturity instructions selected by you on the online application.

#### 4. Tenor

The deposit tenor will be based on the tenor defined by you during the online application stage.

#### 5. Key features

The deposit can be accessed through Branches, Online Banking, and Mobile Banking. There are also other features as set out in the Key Facts Statement including a minimum balance requirement of AED 10,000.

#### 6. What are the applicable fees?

The applicable fees are as disclosed in the Key Facts Statement provided to you and can also be found at [www.nbf.ae](http://www.nbf.ae)

#### 7. Amendments

We have certain rights to amend the NBF Consumer Terms as set out in that document which could impact the terms applicable to the current deposit.

#### 8. If you wish to complain

If you wish to register a complaint, please contact us through our Call Centre on **8008NBF (623)** or Face to Face at any branch.

### الودائع

يسعدنا، في بنك الفجيرة الوطني ش.م.ع. (الذي ربما يُشار إليه من خلال هذا العرض بعبارات "لدينا" و"نحن" و"البنك")، أن نعلمك بأن طلبك الخاص بفتح حساب وديعة لأجل قد تم استلامه أصولاً من قبلنا. سيخضع حسابك الخاص بالوديعة هذا لشروط المستهلك ذات الصلة والمعمول بها في بنك الفجيرة الوطني

لقبول عرضنا هذا، والمضي قدماً في إجراءات فتح حساب الوديعة الخاص بك، يتعين عليك وضع علامة الموافقة في مربع الاختيار ذي الصلة والموجود على الشاشة الرئيسية. وبمجرد الموافقة على طلبك هذا، سيسري العمل بهذه الاتفاقية.

**ملحظة مهمة:** ينبغي عليك الاطلاع التام على كل ما جاء في هذا العرض وفي شروط وأحكام المستهلك ذات الصلة. يتعين عليك، أيضاً، الحصول على مشورة قانونية مستقلة بهذا الشأن. ولا بد لك أن تدرك، أيضاً، بأن جميع الرسوم والتكاليف المفروضة على حساب الوديعة هذا، ستلقى على عاتقك بالكامل.

في حال كانت لديك أي أسئلة تود الحصول على إجابة عنها قبل إعلان موافقتك على هذا العرض، يرجى الاتصال بنا.

#### 1. متى تكون الشروط ملزمة لك؟

لن تكون ملزماً بشروط هذه الوثيقة ما لم تقبل بالعرض المذكور من خلال تقديم موافقتك عليه. وبعد إعلان قبولك لكل ما جاء في هذا العرض، يحق لك إلغاء الحساب في غضون 5 أيام عمل من تاريخ التوقيع عليه شريطة أن يتم ذلك من خلال إشعار كتابي. ولا بد لك أن تدرك، أيضاً، بأننا لن نتمكن من تفعيل حساب الوديعة المذكور حتى انقضاء فترة الخمسة أيام التي يحق لك خلالها العدول عن فتح الحساب وإلغائه. إذا كنت ترغب في التنازل عن هذا الحق في الإلغاء، يرجى وضع علامة الموافقة في خانة الاختيار الخاصة بالتنازل عن هذا الحق.

تتم الإشارة إلى معدل الفائدة المعمول به في هذا الإطار من خلال شاشة طلب الإيداع. وستتلقى إشعاراً بالإيداع عبر خدمة البريد الإلكتروني بمجرد اكتمال عملية الإيداع.

#### 2. ما هي الشروط التي يخضع لها حساب الوديعة؟

سيخضع حساب الوديعة لشروط هذا العرض، وإلى شروط وأحكام المستهلك ذات الصلة والمعمول بها في بنك الفجيرة الوطني، أيضاً

#### 3. الفائدة على الوديعة

سيتم أخذ تعليمات الاستحقاق، التي ذكرتها في الطلب الإلكتروني المقدم بهذا الصدد، في الاعتبار عند دفع قيمة الفائدة المكتسبة من خلال هذه الوديعة.

#### 4. مدة الوديعة

مدة الوديعة تتوافق مع تلك المدة التي قُمت بتحديدتها خلال عملية التقديم بالطلب عبر الإنترنت.

#### 5. المزايا الرئيسية

يمكن الوصول إلى الوديعة من خلال مختلف فروع البنك، والخدمات المصرفية عبر الإنترنت، والخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول، وأجهزة الصراف الآلي. ثمة مزايا أخرى، أيضاً، على النحو المبين في بيان الحقائق الرئيسية ذي الصلة، بما في ذلك حد أدنى لقيمة الوديعة مقداره 10,000 درهم إماراتي.

#### 6. ما هي الرسوم المطبقة في هذا الإطار؟

تم التطرق إلى الرسوم المطبقة في هذا الإطار من خلال بيان الحقائق الرئيسية الذي حصلت مؤخراً على نسخة منه، كما يمكنك الحصول على كل تلك التفاصيل، من خلال موقعنا الإلكتروني عبر الرابط التالي [www.nbf.ae](http://www.nbf.ae)

#### 7. التعديلات

يحق لنا إجراء تعديلات معينة على شروط المستهلك ذات الصلة والمعمول بها في بنك الفجيرة الوطني، وعلى النحو المنصوص عليه في تلك الوثيقة، والتي يمكن أن تؤثر بدورها على الشروط المعمول بها في هذه الوديعة.

#### 8. إذا أردت التقدم بشكوى

إذا كانت لديك رغبة في التقدم بشكوى فيما يتعلق بأي من الأمور ذات الصلة، يرجى الاتصال بنا من خلال مركز الاتصال الخاص بنا عبر الرقم **8008NBF(623)**، أو عن طريق زيارة أحد فروع البنك

لقد تم إنشاء هذه الوثيقة إلكترونياً، ولذلك فهي لا تتطلب توقيعاً فعلياً عليها.